

# 集まれ! つながるジャングル掲示板

このコーナーでは、ジャングル編集部に寄せられた読者からの楽しい情報を記事でお届けします♪新聞に取り上げたい記事または情報をお持ちの方は、件名に「ジャングル掲示板掲載希望」と明記し、[design.anglepress@gmail.com](mailto:design.anglepress@gmail.com)宛てにE-Mailにてお気軽にお問い合わせ下さい。皆さまの楽しい出来事、またはアメリカ在住のみなんでシェアしたいオモシロ情報などお待ちしております!

## 「祖国・日本を想って」僕たち・私たちの力を合わせて、 東北の方々の心に届くメッセージを送りたい

2012年3月から始まったProject Love All (PLA) シカゴのチャリティテニス。そこに生徒として参加していた日系アメリカ人や日本人の中高生が中心に活動するTeam Bushicago。チャリティテニスにボランティアとして参加し、幼稚園児や小学生とテニスを楽しむ中で、自分たちがもっと上手になって後輩を指導していきたいという思いから、毎週日曜日、Team Bushicagoとして練習に励んでいます。そして毎月一回のPLA チャリティテニスの中心になって、初めてテニスをする幼稚園児から大人の方までコートの上で交流できる場を作っています。

PLAはシカゴや大阪でチャリティテニスレッスンを開催し、有志コーチがレッスンをを行い、参加費として支援金を集め、東北の被災地に直接届けています。今までは被災地のテニス協会の支援を中心に行ってきました。震災の影響で遊ぶ場が減ってしまった被災地で、空き地などの空間があればテニスを楽しめる簡易ネットや子供用ラケット、スポンジボールなどを寄付し、現地のテニス仲間が子供向けレッスンができる環

境整備の支援を続けてきました。また、彼らが少しでもテニスが続けられるようにボールを寄付したり、有志スタッフが現地へ赴き、レッスンなどのイベントも開催してきました。テニスに限らず仮設住宅を訪問し現地の生の声を聞き、今必要とされている生活必需品などを寄付したり、被災した幼稚園や小中学校、高校などを訪問し、必要な教材などの支援なども行っています。

今年に入ってからTeam Bushicagoのメンバーが直接被災地の同世代の子供たちと連絡を取り合い、今現地で必要とされているものをみんな考え、話し合っています。そして直接支援する予定です。「心に届く支援をしたい。」そんな素晴らしい心を持ったBushicagoメンバーと一緒に復興支援活動に参加してみませんか?

まずは月一回のチャリティテニスイベントに来てみてください。テニス初心者の方も経験者の方も大歓迎です。コートに集まってテニスを楽しみながら、シカゴから東北にメッセージを送りましょう。

今月のイベントは3月15日です。お問い合わせは今井まで。[projectloveallchicago@gmail.com](mailto:projectloveallchicago@gmail.com)

Team Bushicago 集合写真



向洋高校でシカゴ補習校3年生が作ってくれた  
ぬりえメッセージを持って

PLAの皆さま  
スポーツを通じて広がる  
輪、素晴らしい!!皆さまの  
ご活動を応援します!  
ジャングル編集部より



大槌中学校にテニス用品を寄付